



MANUAL PARA PADRES  
2024-2025





## Contenido

1. CARTA A LOS PADRES
2. VALORES
3. FILOSOFÍA
4. QUIÉNES SOMOS
5. NUESTRO PROGRAMA
6. EDUCACIÓN
7. NUESTRO PROGRAMA
8. PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES
9. RUTINA DIARIA
10. COMIDAS
11. REQUISITOS PARA LA INSCRIPCIÓN
12. TARIFAS DEL PROGRAMA
13. TARIFAS DE INSCRIPCIÓN
14. INFORMACION IMPORTANTE SOBRE EL PAGO DE LA MENSUALIDAD
15. APLICACIÓN PARA ASISTENCIA Y COMUNICACIONES
16. PERSONA AUTORIZADA PARA RECOGER AL NIÑO
17. POLÍTICA DE ENFERMEDAD
18. PROPÓSITO DE LA POLÍTICA DE ENFERMEDAD
19. PROCEDIMIENTO DE POLÍTICA DE ENFERMEDAD
20. POLÍTICA DE ALERGIAS
21. PRIVILEGIO DE ASISTENCIA





# Bienvenidos a la familia de La Lechuza Childcare

Es un placer para nosotros presentarles la información de nuestra escuela y los servicios que ofrecemos en La Lechuza Childcare. Somos un hogar de cuidado infantil certificado, comprometido con brindar una experiencia educativa enriquecedora para los niños, y estamos emocionados de ofrecer nuestros servicios.

En La Lechuza Childcare, nos enorgullece ofrecer un ambiente de inmersión en español para los niños. Creemos firmemente en los beneficios de aprender un segundo idioma desde una edad temprana, y nuestro equipo de educadores capacitados está dedicado a proporcionar una experiencia de aprendizaje divertida y efectiva en español.

Además de nuestro enfoque en el desarrollo del idioma español, también nos comprometemos a ofrecer un programa educativo integral que fomente el crecimiento académico, social y emocional de cada niño. Nuestro personal calificado y apasionado está aquí para apoyar a su hijo en cada paso del camino, proporcionando un ambiente seguro, cariñoso y estimulante donde puedan crecer y prosperar.

Además de nuestros servicios educativos, nos complace ofrecer el servicio de cuidar a sus niños mientras están bajo nuestro cuidado. Entendemos las demandas de la vida diaria y queremos brindarle tranquilidad al saber que su hijo está seguro y bien cuidado, tanto dentro como fuera de nuestro daycare.

Estamos aquí para responder cualquier pregunta que puedan tener y para ayudarles en el proceso de inscripción. No duden en ponerse en contacto con nosotros para programar una visita y conocer más sobre lo que La Lechuza Childcare puede ofrecer a su familia.

¡Esperamos tener la oportunidad de darle la bienvenida a su hijo a nuestra comunidad de aprendizaje en La Lechuza Childcare!

Sinceramente,

*Yearselis Delgado de Morrell*  
Directora



# Nuestros Valores



## Amor

El amor es una característica fundamental de quién es Dios, como hijos de Dios que somos, nuestro principal propósito en La Lechuza Childcare, es transmitir ese amor a los niños bajo nuestro cuidado. 1 Juan 4:19



## Respeto

Somos conscientes de que Dios ha creado a todas las personas a su imagen Génesis 1:29, como respuesta, modelamos y mostramos respeto a nuestros hijos, personal y familias. 1 Pedro 2:17



## Excelencia

Hagas lo que hagas, trabaja en ello con todo tu corazón Colosenses 3:23, establecemos los estándares más altos para nosotros y nuestras parejas, nuestros hijos merecen nuestro mejor cuidado y trabajo, para un maravilloso comienzo en la vida.



## Seguridad

Estructurar nuestro programa en torno a lo que es eterno y no puede ser destruido ni tomado, Juan 6:27; tener esa seguridad nos da la oportunidad de compartir un lugar seguro para nuestros hijos donde puedan expandir libremente su conocimiento y crecer.

Estoy convencida de que la educación temprana es una parte esencial y fundamental en la vida, teniendo una base sólida en asociación con nuestras familias y maestros para fomentar su amor por el aprendizaje y su creatividad para la vida.

En La Lechuza Childcare, creemos que Dios nos creó únicos y especiales para un propósito especial en la vida y es nuestro objetivo crear una atmósfera de amor, respeto, excelencia y seguridad para los niños bajo nuestro cuidado. Brindamos un entorno de aprendizaje culturalmente diverso al ejecutar nuestro programa en español e inglés.





# Filosofía

Creemos que cada niño es único y especial, con diferentes necesidades y estilos de aprendizaje. Al considerar eso, pensamos que los niños se desarrollan mejor cuando son independientes y pueden explorar solos o con sus amigos en un ambiente adecuado, seguro y lleno de oportunidades de aprendizaje para desarrollar todo su potencial.

Queremos estar aquí para guiar a nuestros estudiantes en la dirección en la que quieren ir, para explorar y ampliar sus conocimientos todos los días. Creemos que como maestros somos responsables del bienestar y la seguridad de cada uno de nuestros estudiantes y de estar alerta, para que todos nuestros estudiantes prosperen.

Todos los niños deben tener la oportunidad de aprender de compañeros de todas las capacidades y de servir como maestros para sus amigos. Hemos visto cómo aprenden unos de otros y cómo se desarrollan social y emocionalmente, por eso creemos firmemente que es importante que tengan estas oportunidades a una edad temprana.

Creemos que tener una rutina establecida para nuestros estudiantes para que sepan qué esperar es clave para prevenir la frustración, cuando uno de nuestros estudiantes está pasando por un momento difícil lo ayudamos manteniendo la calma nosotros primero, observándolo y redireccionándolo de manera positiva, creemos que desde temprana edad es importante enseñarles las palabras de los sentimientos, hacerlo les da a los niños una gran ventaja en los primeros años de vida.

Con el conocimiento que adquirimos de todas las clases que hemos tomado, hemos aprendido que tener una participación total de los padres y una buena comunicación es esencial para brindar una educación de calidad, nuestra filosofía de enseñanza es siempre tener a nuestros estudiantes padres involucrados en todo lo que podamos, porque no es un trabajo independiente sino más bien una comunidad que hace que el aprendizaje sea interesante y divertido para nuestros hijos donde quiera que estén, no solo en la escuela.

Creemos que todos los niños tienen el mismo valor para nuestro programa y trabajamos activamente para apoyar la plena inclusión de los niños con diversas habilidades y discapacidades, así como de aquellos con todos los antecedentes sociales, económicos, étnicos y religiosos.





## ¿Quiénes somos?

Nuestro programa La Lechuza Childcare & Preschool, iniciado por nuestra familia, con el propósito de brindar una educación de calidad con fundamentos en el amor a Dios.

Mi nombre es Yarselis Delgado de Morrell, soy venezolana, Soy la segunda de ocho hermanos y crecí en una familia donde el amor y el respeto eran fundamentales, casada con Robinson Morrell, desde hace 35 años, un hombre excepcional y un padre ejemplar. Me siento bendecida por ser madre de tres maravillosos hijos: Ángel Alberto, Alexandra Gabriela y Andrés Eduardo. Además, tengo el privilegio de ser abuela de cinco hermosos niños: Isabella, Anabella, Isaac, Marcela y Eva.

Mi trayectoria en el mundo del cuidado y la educación de los niños comenzó cuando llegué a Estados Unidos. Fue aquí donde descubrí mi pasión por trabajar con los más pequeños y guiarlos en sus primeros años de aprendizaje y crecimiento.

Desde hace casi 3 años, me he dedicado plenamente a esta área en la que encuentro una profunda satisfacción. Comencé mi carrera en un Daycare, donde cada día me inspiraba al ver cómo los niños descubren el mundo que los rodea. Es en este entorno donde comprendí la importancia de ofrecer un ambiente seguro, amoroso y educativo para su desarrollo integral.

Una de las facetas más gratificantes de mi trabajo ha sido poder compartir con los niños el amor por el idioma español, mi lengua natal. Creo firmemente en la riqueza cultural y las oportunidades que ofrece el dominio de un segundo idioma, y es por eso que me dedico a brindarles a los niños la exposición y el aprendizaje del español de una manera divertida y enriquecedora.

Esta pasión por enseñar y cuidar a los niños me llevó a dar un paso adelante y fundar La Lechuza Childcare. Aquí, en nuestro espacio dedicado, nos esforzamos por ofrecer un ambiente acogedor y estimulante donde cada niño pueda florecer y crecer.

Nuestro enfoque va más allá de la enseñanza del español; buscamos nutrir sus mentes curiosas, fomentar su creatividad y promover un amor duradero por el aprendizaje.

Estoy agradecida por la oportunidad de ser parte del viaje de cada niño que pasa por nuestras puertas, y me llena de alegría ver cómo se desarrollan y crecen en un entorno que busca lo mejor para ellos.





## Nuestro Programa

La Lechuzita Childcare, ha evolucionado como un programa de inmersión en español, brindando a nuestros estudiantes la gran y única oportunidad de aprender un segundo idioma. Proporcionamos un plan de estudios apropiado para las necesidades específicas de cada niño. Desde cuidado infantil hasta programas preescolares, tenemos algo para todos.

En nuestro boletín, enviamos a nuestros padres lo que planeamos trabajar, como arte, social, motricidad, alfabetización, al mismo tiempo que les damos a nuestros maestros la libertad de ser creativos y hacer lo que sientan que es mejor para sus estudiantes cada día.

Tenemos una rutina establecida que es predecible para nuestros estudiantes, la misma les da la seguridad de saber qué esperar cada día, los niños aprenden a través del juego, les ofrecemos todo el tiempo que podemos en nuestro día para que jueguen, les permitimos aprender y explorar con la mano.

Nuestro personal experimentado y atento crea un ambiente seguro y estimulante donde los niños pueden aprender y crecer. Nuestros programas se centran en el desarrollo de la primera infancia, las habilidades sociales y la creatividad.

Ya sea que su hijo recién esté comenzando o esté buscando una nueva experiencia de aprendizaje, nuestros programas están diseñados para ayudarlo a prosperar.

Damos la bienvenida a niños desde los 4 meses de nacidos hasta la edad preescolar. Nuestro programa es pequeño, ya que queremos brindar a cada niño la mejor atención posible.

**Horario de guardería:** de Lunes a Viernes de 7:30 a.m. a 5:30 p.m.

## Participación de los Padres

Creemos que la participación de los padres, puede asegurar una base sólida para el éxito educativo de su hijo en el futuro.

Animamos a los padres a participar en la educación de sus hijos y los alentamos a que vengan y compartan con nosotros si tienen una ocupación especial o tocan un instrumento, para que nuestros alumnos también exploren y aprendan de ustedes.

Los aportes y/o comentarios son bienvenidos en cualquier momento.





# Rutina Diaria

Tenemos un programa diario, sin embargo todo dependerá del estado de ánimo de los alumnos, el clima y festividades especiales que se celebren en el programa.

A continuación presentamos el programa estimado, para un día de rutina normal.

Hora	Actividad
7:45-8:30	LLEGADA-BIENVENIDA
8:30-9:00	<b>DESAYUNO</b>
9:00-9:30	TIEMPO DE CÍRCULO
9:30-10:00	ACTIVIDAD
10:00-10:30	<b>MERIENDA</b>
10:30-11:00	LECTURA EN VOZ ALTA- TIEMPO DE IR AL BAÑO O CAMBIO DE PAÑALES
11:00-12:00	JUEGO AL AIRE LIBRE
12:00-12:30	<b>ALMUERZO</b>
12:30-2:30	DESCANSO
2:30-3:00	TIEMPO DE IR AL BAÑO O CAMBIO DE PAÑALES
3:00-3:30	<b>MERIENDA</b>
3:30-4:00	REUNIÓN FINAL
4:00-4:30	TIEMPO DE ELECCIÓN
4:30-5:00	<b>CENA</b>
5:00-5:30	DESPEDIDA





## Comidas

En La Lechuzita Childcare, nos preocupamos por la salud y el crecimiento del niño. Participamos en el Programa de Alimentos para el Cuidado de Niños.

Servimos nuestros nutritivos almuerzos que incluyen frutas frescas, verduras frescas y carnes magras, carbohidratos y granos pesados autorizados por el Departamento de Nutrición.

Enseñamos a través del modelado, los modales, los hábitos saludables y la aceptación, son valores que enseñamos y reforzamos en nuestra vida diaria.

Ofrecemos bocadillos, un nutritivo almuerzo casero y un refrigerio saludable por la tarde. Por favor, no traiga chicles, caramelos o cantidades excesivas de dulces.

Los padres pueden traer un pastel de cumpleaños o un regalo en el cumpleaños de su hijo. Por favor, háganoslo saber con antelación para que podamos planificar un día especial.

La libertad de religión basada en nuestras creencias individuales es uno de los mayores dones que tenemos viviendo en los Estados Unidos de América.

Nuestro hogar tiene creencias, fe y valores cristianos con los que seguimos en la vida, verás parte de las escrituras en las paredes y usaremos historias bíblicas, canciones y daremos gracias antes de nuestras comidas como parte de nuestro día, ya que son una parte central de nuestra vida.





# Requisitos para la inscripción

- Formulario para padres
- Inscripción y autorización de niños del DELC
- Formulario de autorización para no medicamentos para el cuidado infantil
- Registros de Vacunación al día.
- Divulgación de cualquier necesidad médica que pueda requerir atención y cuidados especiales.
- Imagen digital única Imagen digital familiar
- Cuota de inscripción única: Consiste en el pago del monto de \$200, dicho monto es no reembolsable, lo cual cubre los gastos administrativos de matrícula.

No discriminamos por motivos de raza, género, religión, nacionalidad u orígenes étnicos y es nuestro privilegio cuidar a los niños en nuestra área.





# Horarios y Precios

Días Completos (7:45 am-5:30 pm)	5 días	3 días (Lun, Mier, Vier)	2 días (Martes, Jueves)
Bebés (4 Sem a 12 meses)	\$1,799	\$1,634	\$1,257
Niños (1 año a 2 años)	\$1,736	\$1,421	\$1,131
Principiantes (2 años a 3 años)	\$1,416	\$1,190	\$952
Intermedio (3 años a 4 años)	\$1,350	\$1,174	\$945
Pre-Kinder (4 años a 6 años)	\$1,350	\$1,174	\$945

Debido a la proporción de niños por maestro, las tarifas para el tiempo completo y el tiempo parcial no son muy diferentes, pero los padres aún pueden elegir si quieren que su hijo asista de 2 días a la semana a 5 días a la semana.

## Tarifa de Inscripción

Para acceder a los servicios, es necesario que al momento de la inscripción los padres, madres, y/o representantes legales de los niños y niñas, realicen el pago de la **cuota de inscripción única**: Consiste en el pago del monto de \$200, dicho monto es no reembolsable, lo cual cubre los gastos administrativos de matrícula.

En el caso de que el alumno sea retirado y haya transcurrido el lapso de seis (6) meses, contados a partir de la fecha del último día de clases, dicho monto de inscripción única deberá ser pagado nuevamente.





# Información importante sobre el pago de la mensualidad.

Las tasas de matrícula se pagan el primer día del mes, según lo dispuesto previamente en nuestro acuerdo de programa.

Los padres pueden usar tarjetas de crédito para pagar usando la aplicación; sin embargo, los padres son responsables de cualquier cargo asociado con los pagos con tarjeta de crédito.

Los pagos realizados después de la fecha de vencimiento (los días 3 de cada mes) incurrirán en un recargo por pago atrasado del 10% del monto de la matrícula por día, por cada día de retraso en el pago.

Pague a tiempo para evitar cargos por pagos atrasados.

Para días festivos, seguimos el horario del Distrito Escolar de Hillsboro, Estado de Oregon.

Cargos por recoger tarde: Se aplicará un cargo de \$1.00 por cada minuto antes y después del programa.

Es decir, cualquier período de tiempo que exceda la hora normal de llegada y/o hora de recogida del niño. Alentamos a nuestras familias a dejar y recoger a sus hijos a tiempo para evitar cargos por pagos atrasados. Sin embargo, entendemos que pueden ocurrir emergencias y que es posible que necesite servicios de atención. Para su comodidad, podemos organizar con anticipación el tiempo de cuidado del niño a nuestras tarifas por hora si es necesario. Se aplican cargos por pago atrasado en el momento de la recogida.

Las llamadas telefónicas o mensajes, del mismo día no califican como aviso previo.

Esta información sobre la matrícula está sujeta a cambios en función de los cambios cada año.





## Aplicación para Asistencia y Comunicaciones

Como parte de nuestro compromiso de mantener a los padres conectados con las actividades y el progreso de sus hijos, todos los padres/tutores, deben descargar y registrarse en la aplicación Brightwheel. ya que la misma la utilizamos para realizar diariamente el check-in y el check-out en nuestro programa.

Cada uno de los padres y personas autorizadas cuentan con una clave que se encuentra en dicha aplicación, la misma es utilizada diariamente, ya que agregamos actualizaciones a la aplicación a lo largo del día, agregamos fotos y nos comunicamos constantemente con ella, de esa manera todos sabemos lo que está pasando en nuestro programa con sus niños.

Es importante considerar que en caso de observar durante alguna eventualidad, le informaremos a los padres, por medio de la aplicación Brightwheel por medio de mensaje en dicha aplicación, en el caso de que exista posterior a ello, la falta de respuesta por parte de los padres, en un lapso de una (1) hora, les estaremos llamando vía telefónica en caso de ser necesario.

Igualmente la aplicación Brightwheel, ha sido una gran herramienta ya que también la usamos para nuestra facturación.

Esta aplicación servirá como nuestro principal modo de comunicación entre el daycare y los padres/tutores. Se agregará una tarifa de \$5 a la matrícula mensual.

## Persona Autorizada para Recoger al niño

Todos los padres y/o representantes de los niños inscritos en nuestro programa, deben firmar digitalmente su entrada y salida en la aplicación Brightwheel diariamente, ya que dicha aplicación registra el día y la firma completa del adulto.

La Lechuza Childcare, no entregará al niño de las instalaciones a nadie que no esté autorizado a llevarse al niño a menos que haya un permiso escrito del padre, los mensajes de texto no son considerados permisos escritos.

Para la seguridad de su hijo, si no conocemos a la persona autorizada, le pediremos que muestre una identificación con foto la primera vez que recoja al niño y dicha información se colocará en la App Brightwheel.





## Política de Enfermedad

Se requiere que el padre no traiga a su hijo si tiene fiebre o tiene una enfermedad contagiosa.

Los niños que estén levemente enfermos con condiciones que no requieran exclusión serán aceptados para recibir atención.

Los niños que se enferman con síntomas excluibles serán atendidos lejos de los demás hasta que el niño sea recogido, el mismo permanecerá aislado con una maestra asignada, separado del resto de los niños. Se seguirán planes de cuidados especiales.

Puede consultar, las pautas de inclusión y exclusión en este manual.

## Propósito de la Política de Enfermedad

- Garantizar que cada niño reciba una experiencia saludable, segura y de apoyo.
- Proteger la salud de todos los miembros del grupo.
- Ayudar a satisfacer todas las necesidades de los niños.
- Proteger los derechos de cada niño y familia.



## Procedimiento de Política de Enfermedad

Un niño puede ser excluido de la asistencia a nuestra guardería por cualquiera de las siguientes razones:

- Una enfermedad impide que el niño participe cómodamente en las actividades.
- Una enfermedad requiere más atención de la que el cuidador puede proporcionar sin comprometer la salud y la seguridad de otros niños.
- Algunas condiciones de salud no excluye automáticamente a un niño.
- Pautas identificadas por su médico como causa de exclusión





## Política de Alergias

Los padres y/o tutores deben informar por escrito al personal del programa si su hijo tiene alguna alergia. Para lo cual deberán seguir el siguiente procedimiento:

- Los formularios requeridos serán proporcionados por el personal tan pronto como se informe una alergia.
- Las alergias se publicarán en la cocina para que todo el personal esté al tanto de las precauciones que se deben tomar.
- Se escribirá una tarjeta del plan de atención sobre los pasos a seguir si el niño tiene un ataque de alergia.
- Un profesional de la salud o un padre proporcionará capacitación adicional si se considera necesario.
- Los padres serán informados inmediatamente de cualquier ataque de alergia y de las medidas a tomar.

## Privilegio de Asistencia

Asistir a La Lechuzita Childcare, es un privilegio y no un derecho.

La Lechuzita Childcare, se reserva el derecho de cancelar el servicio a un padre cuando no podemos satisfacer las necesidades de su hijo. También nos reservamos el derecho de realizar cualquier cambio en nuestras políticas según sea necesario para la seguridad de nuestros hijos.

